

El Museo del Chocolate Valor cumple 25 años con una afluencia de 100.000 visitantes al año

El Ayuntamiento de Villajoyosa ha renovado el convenio de colaboración con Chocolates Valor por el que Vilamuseu se encarga de la dirección técnica del Museo Valenciano del Chocolate, catalogado como tal desde 2008.

El Museo del Chocolate Valor ha celebrado su 25 aniversario con un evento conmemorativo que contó con la presencia de la consellera de Innovación, Industria, Comercio y Turismo, Nuria Montes, y el Alcalde de Villajoyosa, Marcos Zaragoza.

El presidente ejecutivo y el CEO de Chocolates Valor, Pedro López y Valeriano López, acompañaron a la comitiva en la visita al museo, en la que también participaron miembros de la Corporación municipal, personal de Vilamuseu y la viuda del alcalde Juan Segovia, quien firmó el primer acuerdo entre ambas entidades con el que se inauguró el museo en 1998.

Con este convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Villajoyosa y Chocolates Valor, el Ayuntamiento proporciona el personal técnico de Vilamuseu, quien colabora en la organización de iniciativas y que permite que el museo fuera reconocido por la Generalitat Valenciana como Museo Valenciano del Chocolate en 2008.

Tras la visita a las dependencias del museo, ubicado junto a las instalaciones de la fábrica, la consellera y el Alcalde firmaron en el libro de visitas y el Alcalde Marcos Zaragoza y el presidente ejecutivo de Chocolates Valor, Pedro López, firmaron la renovación del convenio de colaboración entre ambas entidades por cuatro años más.

“El Museo del Chocolate nació como fruto de la pasión que sentimos en nuestra

La familia por el chocolate. Un proyecto que arrancamos la tercera y la cuarta generación de la familia y del que nos sentimos profundamente orgullosos, porque nos ha permitido honrar la memoria y tradición de nuestro pueblo y de los muchos chocolateros que han sumado su saber hacer a lo largo de la historia para lograr que nuestra tierra sea la cuna de algunos de los mejores chocolates del mundo. Por eso es un orgullo cumplir estos 25 años compartiendo no solo nuestra historia, sino la historia del cacao de La Vila", ha explicado Pedro López.

Por su parte, el Alcalde Marcos Zaragoza ha felicitado a Chocolates Valor por este aniversario y ha destacado que "es un orgullo para la ciudad de Villajoyosa contar con la gran familia Valor porque se trata de un referente de éxito empresarial, que permite proyectar a Villajoyosa nivel internacional y promover en ella el turismo industrial y la generación empleo. Son un ejemplo de constancia y trabajo tras más de 130 años produciendo el mejor chocolate del mundo y hoy me siento muy feliz de poder compartir con ellos el 25 aniversario de su museo que, además de ser un reclamo turístico, lleva a cabo una gran labor de investigación por el que el Ayuntamiento ha renovado hoy el convenio de colaboración".

La consellera de Innovación, Industria, Comercio y Turismo, Nuria Montes, ha añadido que "el Museo del Chocolate Valor es un importante reclamo turístico, tanto para La Vila como para todo Alicante. Un museo que está entre los más visitados en España fuera del circuito habitual, que es visitado por más de 1100.000 personas al año, y que es fiel reflejo del buen hacer de este espacio y de la marca que lo impulsa". Una firma que, en palabras de la consellera "es una de las principales embajadoras de la industria alimentaria valenciana".

El Museo Valenciano del Chocolate ha favorecido la investigación sobre la historia del chocolate en Villajoyosa a través de becas y premios, así como colaborando en la recuperación de patrimonio de la industria del chocolate, como es el caso de recuperación de la refrigeradora de la fábrica de Chocolates Uris este mismo año. Estas iniciativas y la conservación de la propia colección del

El museo fue llevado a ser reconocido con el Premio Internacional Fundación Centro Internacional para la Conservación del Patrimonio CICOP 2015 en la categoría de Conservación y Restauración del Patrimonio Industrial.

Con la colaboración con Vilamuseu se han llevado a cabo proyectos como la exposición de envueltas de chocolate en 2010, la reforma del museo y las nuevas salas de orígenes y audiovisual en 2019, además de las funciones básicas para el funcionamiento de un museo.

Actualmente el Museo Valenciano del Chocolate registra una afluencia media que supera los 100.000 visitantes al año, lo que supone más de dos millones y medio de visitantes a lo largo de este cuarto de siglo de trayectoria y cuenta con un itinerario totalmente accesible, por lo que aparece en plataformas como Tur4All, referente del Turismo Accesible en España.

Noticia publicada el 15 de Noviembre de 2023

Fuente: Fuente propia

Categoría: Comercio, Patrimonio Histórico.

